

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

X. Der Landesverband der Gemeinden der Bischöflichen
Methodistenkirche in Baden

[urn:nbn:de:bsz:31-190058](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-190058)

2. Die Brüdergemeine in Baden.

Sie hat ihren Sitz in Königsfeld.

Prediger ist: Pfarrer Wolfgang Williger.

Ökonomischer Vorsteher ist: Harald Gormsen.

Der Ältestenrat (Die Kirchengemeindevertretung) besteht aus

- a) 3 amtlichen Mitgliedern
(Prediger,
Vorsteher,
ein Direktor der Erziehungsanstalten) und
- b) 7 (sieben) gewählten Mitgliedern.

Die Zahl der Mitglieder beträgt 566, davon in Königsfeld 315, 251 an andern meist badischen Orten.

3. Erziehungsanstalten.

Die eng mit der Kirchengemeinde verbundenen Erziehungsanstalten sind

- a) eine Knabenanstalt (Direktor Bertram Uttendörfer),
- b) eine Mädchenanstalt (Direktor Johannes Bönhof),
beide mit dem Lehrplan der Höh. Schulen,
- c) ein Töchterheim (Direktrice Johanna Volkmar).

X. Der Landesverband der Gemeinden der Bischöflichen Methodistenkirche in Baden.

Die Methodistenkirche steht mit ihrer Lehre auf dem Boden des allgemeinen christlichen Glaubensbekenntnisses.

Die Bischöfliche Methodistenkirche ist selbständig organisiert. Die Generalkonferenz, die alle 4 Jahre tagt, ist die gesetzgebende Behörde und setzt sich zusammen aus den Vertretern der Methodistenkirche aus allen Ländern, wo der Methodismus arbeitet, die zur Hälfte Prediger und zur Hälfte Laien sind. In Deutschland begann die Methodistenkirche ihre Tätigkeit im Jahre 1849 durch Dr. L. S. Jakoby, in Baden 1862 durch Prediger H. zur Jakobsmühlen.

Nach dem heutigen Stand hat der Landesverband in Baden 12 Prediger und 1412 Mitglieder. Vorsitzender ist Prediger August Rucker in Karlsruhe, Schriftführer Wilhelm Ruf, Prokurist in Durlach, die beide ihr Amt ehrenamtlich versehen.